

Forums pour les consommateurs

L'ecstasy..

Par Ldajw_74452 Posté le 11/04/2025 à 06h19

Bonjour, j'ai 20 ans, j'ai commencé à prendre ces petits comprimés faisant presque penser à des bonbons...
Ces bonbons qui me font parfois finir dans de sales états...

Les premières fois étaient espacées, tout allait bien.

En janvier, j'en ai pris un et demi / jour pendant 5 jours.. :/

RÉSULTAT : nausées, crises d'angoisse, peur d'être seule, hallucinations, cauchemars... et j'en passe...

Ça ne m'a pas empêché d'en reprendre la moitié d'un, il y a quelques jours et j'ai l'impression de ressentir les mêmes effets alors que j'en ai beaucoup moins consommer..

Est-ce normal ? ;(

1 réponse

Profil supprimé - 12/04/2025 à 13h41

Bonjour,

Je pense que le fait que tu ais eu tous ces mauvais résultats est le signe que tu as consommé beaucoup trop et ton corps n'a pas du tout aimé.

Du coup tu es peut-être devenu hyper sensible et le fait qu'une moindre dose te refasse ces d'effet n'est vraiment pas une bonne chose, de nouvelles consommations ont à chaque fois plus de chances que la normale de te recréer les crises que tu vis.

A éviter vraiment.

Prends soin de toi.